

**Canada**  
**Province de Québec**  
**VILLAGE DE BROME**

Veillez prendre avis que l'assemblée ordinaire du Conseil municipal aura lieu "**EN HUIS CLOS**" le **lundi 7 juin 2021 à 19h00**, à l'endroit habituel des séances du Conseil. La séance sera diffusée en direct par l'entremise de l'application Zoom en utilisant le lien ou le ID ci-dessus. Les sujets suivants y seront discutés, à savoir :

**ORDRE DU JOUR**

1. Adoption de l'ordre du jour.
2. Approbation et adoption des procès-verbaux du mardi 6 avril 2021 et du lundi 3 mai 2021
3. Affaires résultant du dernier procès-verbal
- 3.1**
4. Rapport de l'inspecteur municipal et de la voirie :
  - 4.1** Sur les permis
  - 4.2** Sur les conditions des routes
5. Première période de questions
6. Rapports des officiers
7. Administration générale

**Correspondance :**

- 7.1** Partage de la croissance d'un point de la taxe de vente du Québec (TVQ)
- 7.2** Audits de conformité – Adoption du budget et du programme triennal des immobilisations

**Administration**

- 7.3** Vote par correspondance pour les électeurs de 70 ans ou plus pour l'élection générale du 7 novembre 2021
- 7.4** Avis de motion – Règlement sur la gestion contractuelle
- 7.5** Dépôt – État comparatifs
- 7.6** Demande de consentement et autorisation – Implantation du service 3-1-1 pour la Ville du Lac-Brome
- 7.7**
8. Administration financière
  - 8.1** Comptes à payer
9. **Autres affaires:**
  - 9.1** Fin de la période de probation du directeur général et secrétaire-trésorier
10. Deuxième période de questions
11. Levée de l'assemblée

---

Please be advised that the regular monthly meeting of the Municipal Council will be held "**IN CAMERA**" on **Monday, June 7, 2021, at 7:00 p.m.** at the usual place of the sittings of Council. The meeting will be broadcast live through the Zoom application using the link or ID above. The following items will be discussed:

**AGENDA**

1. Adoption of the agenda.
  2. Approval and adoption of the minutes of Tuesday, April 6, 2021 and Monday, May 3, 2021.
  3. Business arising from the last minutes
    - 3.1**
  4. Municipal and Highway Inspector's Report :
    - 4.1** On permits
    - 4.2** On Road Conditions
  5. First Question Period
  6. Officers' Reports
  7. General Administration
- Correspondence
- 7.1** Sharing of the one point growth of the Quebec Sales Tax (QST)
  - 7.2** Compliance audits - Adoption of the budget and the three-year capital program
- Administration
- 7.3** Mail-in voting for voters 70 years of age or older for the November 7, 2021 General Election
  - 7.4** Notice of Motion - Contract Management By-law
  - 7.5** Filing - Comparative Statements
  - 7.6** Request for Consent and Authorization - Implementation of 3-1-1 Service for the Town of Brome Lake
  - 7.7**
  8. Financial Administration
    - 8.1** Accounts payable
  9. Other business:
    - 9.1** End of the probation period for the Director General and Secretary-Treasurer
  10. Second question period
  11. Adjournment of the meeting